

La Corée du Sud suspend temporairement les manœuvres militaires



Séoul, 10 juillet (RHC)- La Corée du Sud a décidé de suspendre de façon provisoire les manœuvres militaires ULCHI après avoir reconnu la situation positive existant actuellement dans la péninsule grâce à son rapprochement avec la République Populaire Démocratique de Corée.

Le ministre sud-coréen de l'Intérieur, Kim Bookyum, a relevé, à ce propos, que le cabinet a pris cette décision car les circonstances de sécurité dans le territoire ont changé et ces mêmes raisons ont motivé l'annulation antérieure des manœuvres conjointes Freedom Guardian avec les États-Unis.

Il a relevé que par cette mesure, Séoul cherche à éviter des provocations au milieu de dialogues sur la dénucléarisation entre Washington et Pyongyang.

Cependant, le ministre sud-coréen a annoncé qu'à partir de 2019 son pays envisage de combiner en une seule opération les manœuvres Ulchi avec d'autres qui impliqueront le secteur privé dans le but de se protéger contre le terrorisme, contre les désastres à grande échelle et contre des attaques armées depuis l'extérieur.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/166530-la-coree-du-sud-suspend-temporairement-les-manoeuvres-militaires>



Radio Habana Cuba